

NEWSPAPER

Sinergitas TNI-Polri Dalam Pelaksanaan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas di Wilayah Polsek Campaka

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 30, 2024 - 07:53



Purwakarta, 29 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Campaka, sinergitas antara TNI dan Polri sangat diperlukan. Sinergi ini menjadi kunci dalam pelaksanaan tugas untuk memberikan rasa aman dan mewujudkan tertib sosial di

masyarakat, terutama menjelang pergantian tahun 2024. Dalam kesempatan ini, anggota TNI dan Polri juga melaksanakan kegiatan cooling system sebagai langkah preventif untuk meredakan ketegangan setelah perhelatan Pilkada Serentak 2024.

Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., menegaskan bahwa kerjasama yang solid antara TNI dan Polri sangat berperan dalam menjaga stabilitas di wilayah Kecamatan Campaka. "Sinergitas TNI-Polri menjadi sangat penting, apalagi menjelang pergantian tahun seperti ini. Selain menjaga Kamtibmas, kami juga melaksanakan kegiatan cooling system untuk menghindari potensi kerawanan dan menciptakan kedamaian di masyarakat," ujar AKP Asep Nugraha.

Kegiatan cooling system yang dilakukan di Desa binaan ini bertujuan untuk menenangkan masyarakat pasca-pemilu dan mengurangi ketegangan yang mungkin timbul akibat perbedaan pilihan. Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Campaka bersama TNI berkeliling ke berbagai titik yang sering menjadi tempat berkumpul warga, memberikan himbauan agar masyarakat tetap menjaga kerukunan dan kedamaian pasca-Pilkada.

Pihak TNI yang turut serta dalam kegiatan ini juga memberikan dukungan penuh dengan menyebarkan pesan-pesan perdamaian dan kewaspadaan di wilayah desa. "Kami dari TNI bersama Polri berkomitmen untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman di tengah masyarakat. Kami berharap seluruh warga dapat tetap menjaga ketertiban sosial dan mengedepankan persatuan," kata Danramil Campaka, Kapten Inf. Joko Santoso.

Selama kegiatan cooling system, petugas dari TNI-Polri juga mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh isu atau informasi yang dapat memperburuk situasi. Mereka diimbau untuk tetap tenang, menerima hasil Pilkada dengan lapang dada, serta fokus pada kebersamaan sebagai bagian dari masyarakat yang satu.

Dengan adanya sinergitas antara TNI dan Polri, diharapkan masyarakat di Desa Campaka tetap merasakan rasa aman dan nyaman, baik saat merayakan pergantian tahun maupun dalam kehidupan sehari-hari. Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen Polsek Campaka dan TNI dalam mewujudkan situasi yang kondusif, aman, dan tertib di wilayah hukum mereka.